



So an die Fahrprüfung

Mit einem Ford Eifel des Jahrgangs 1939 fuhr mein Vater nach dem Krieg etwa 15 Jahre herum. Am Anfang meiner Automechaniker-Lehre «durfte» ich jeweils als Handlanger und Bordmechaniker mitfahren. Es gab aber kaum eine Fahrt, von der ich nicht mit schwarzen Händen zurückkehrte. Eine Reise von Basel in die Ostschweiz zu Verwandten glich damals (ohne Autobahnen, ohne Autoradio, GPS und Natel) einer Art Expedition. 1963 kaufte mein Vater dann diesen 1950er V8 US Ford Sedan. Diesen «durfte» ich reparieren (Getriebe) und sogar an der Fahrprüfung selber fahren.

Peter Ensner, Basel



So schön kann die Welt aus einem Taunus P5 20M aussehen

Mein Ford Taunus P5 20M Taunomatic mit Sitzbank und Panoramasicht hat Jahrgang 1966 wie ich und eigentlich hat er sich auch so gut gehalten. Kurz nach meiner Geburt wurde ich noch in einem Käfer transportiert. Weil der VW jedoch nicht unbedingt ein babygerechtes Auto ist und die Rundumsicht aus meinem Kindersitz praktisch null war, entschieden sich meine Eltern schon wenige Monate nach meinem Eintreffen für ihren ersten Taunus, einen 15M P6. In meiner Ford-Karriere kamen ein Capri, ein gelber Knudsen-Taunus, ein flamenco-roter Fiesta L und viele weitere dazu.

www.taunus-m.ch
Juergen Wagenbach, Giswil

Erlebnisse mit Ford Des histoires avec Ford



1958

Der Taunus P6 15M war schon für kleine Damen ein Anziehungspunkt und frau stand dem Auto gerne als Model zur Seite

www.taunus-m.ch
Juergen Wagenbach, Giswil



Aufnahme vom 5. März 2006, in Fiesch/CH. Der Mondeo ST220 wurde innerhalb eines halben Tages so eingeschneit. Aber wir fuhren ohne Probleme bei diesen Verhältnissen davon

Ich war mit meiner Familie in Fiesch in den Ferien. Am Morgen des Abreisetages hatte ich unseren Mondeo ST220 noch vom Schnee befreit. Nach dem Skifahren mussten wir das Fahrzeug unter dem Schnee beinahe suchen. Das zuverlässige Auto hat uns, obwohl es über keinen Allradantrieb verfügt, sicher nach Hause gebracht. Wegen des starken Schnee-

falls hatten wir zwar 10 Stunden von Fiesch/VS nach Basel. Ich fuhr aber ohne grossen Halt durch die Nacht und kam richtig erholt zu Hause an. Dem Mondeo sei Dank.

Michael Balmer, Binningen